

Pressemitteilung

Glasfaser kommt – TNG-Glasfaserausbau setzt sich in Butzbach-Griedel fort

- **Stadtteil Griedel startet in den Glasfaserausbau**
- **Ausbau ohne Quote**

18.11.2024 – Nachdem im Juli 2024 der offizielle Auftakt für den TNG-Glasfaserausbau in Butzbach gefallen war und die ersten Trassenmeter im Westen Butzbachs verlegt wurden, geht es nun parallel im Stadtteil Griedel weiter. Dort werden jetzt die Leerrohre für das entstehende Glasfasernetz in die Gehwege und Straßen verbaut. Auch erste Hausanschlüsse werden bereits jetzt bei den Kund:innen fertiggestellt, sodass nach Abschluss der Bauarbeiten zügig mit der Glasfasermontage begonnen werden kann. Insgesamt verlegt TNG rund 67 Kilometer Trasse, um Butzbach fit für eine digitale Zukunft zu machen. Die nahezu flächendeckende Versorgung soll erreicht werden und damit erhalten knapp 7.600 Haushalte die Chance sich dem Glasfasernetz anzuschließen. Dabei setzt TNG auf einen eigenwirtschaftlichen Ausbau ganz ohne Quote.

Feierlicher Ausbaustart in Griedel

Um diesen neuen Ausbauschritt zu feiern, trafen sich Butzbachs Bürgermeister und Vertreter aus Verwaltung und Ortsbeirat mit der TNG Stadtnetz GmbH und dem ausführenden Bauunternehmen, R&R Heming GmbH.

„Dass TNG das Versprechen Griedel auszubauen hält und nun genau dort den Ausbau fortführt, freut uns sehr“, sagt Butzbachs Bürgermeister Michael Merle und TNG-Regionalleiter Raphael Kupfermann fügt hinzu: „Auch der guten Unterstützung der Stadt ist es zu verdanken, dass wir in Griedel einen so guten Zuspruch für unser Ausbauprojekt bekommen haben.“

Anschluss an das Glasfasernetz weiterhin möglich

Auch jetzt können sich die Anwohner:innen Butzbachs noch für einen Glasfaseranschluss von TNG entscheiden. Noch bis zum 31. März 2025 können Glasfaserverträge für den kostenfreien Bau des Hausanschlusses eingereicht werden. Informationen rund um den Ausbau und die TNG-Glasfasertarife sind unter tng.de/butzbach zu finden.

Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen.

Was als IT-Startup zweier Studenten in Kiel begann, ist mittlerweile ein dynamisch wachsendes Unternehmen, welches 2004 zum regionalen Telekommunikationsunternehmen wurde und seit 2013 den Glasfaserausbau in Deutschland mit vorantreibt. In diesem Zuge hat sich unter dem TNG-Dach ein Zusammenschluss hochspezialisierter Teilbereiche entwickelt, so dass von Vermarktung und Planung über Tiefbau und Glasfasermontage bis hin zum Betrieb alle Phasen des Glasfasernetzausbaus abgebildet werden können. Dadurch gehört TNG seit 2023 in Deutschland zu den 20 größten Telekommunikationsanbietern gemessen an der Zahl aktiver Breitbandkund:innen. Der Fokus liegt dabei noch immer darauf, ein Unternehmen zu sein, bei dem man selbst gern Kund:in ist.

Das TNG-Angebot umfasst Telefon, VDSL- und Glasfaseranschlüsse sowie Mobilfunk und TV. Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen unter der Marke ennit auch eine umfassende Versorgung für den Businessbereich.

Rund 380 Mitarbeiter:innen arbeiten an den Standorten in Kiel, Felde, Hessen und Baden-Württemberg daran Menschen miteinander zu verbinden.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12
24106 Kiel

Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing
presse@tng.de